



NEWSLETTER

Gut Häusern | Eschenried | Eschenhof | Gröbenbach | Pay&Play

ENDLICH WIEDER!



EINFACH! VIELFÄLTIG! GOLFEN!



Liebe Mitglieder,

in unserem 8. Newsletter vom Mai haben wir über die reichlichen Vorzüge der Arabella Card berichtet. Der Vollständigkeit halber möchten wir Sie darüber informieren, dass Sie diese Vorteile nur bei Direktbuchung nutzen können.

Schafft es die AK30 erneut ins Finale?

Am vierten und letzten Spieltag der Altersklasse 30 ist alles offen. Der Golfclub Eschenried liegt gleichauf mit dem GC Olching und Jura Golf Hilzhofen auf Platz eins.

Am dritten Spieltag zeigte sich die Mannschaft aus Olching in bester Verfassung und gewann souverän auf dem Heimatplatz. Die AK-30-Golfer aus Olching brachten bei besten Spielbedingungen mit Sonnenschein und wenig Wind fünf Zählspiel-Ergebnisse in den 70ern in die Wertung und holten sich mit +12,5 über CR vier Punkte. Platz zwei ging mit 12 Schlägen mehr an Hilzhofen. Die Eschenrieder-Mannschaft unter Captain Florian Lemberger musste sich vor dem GC Bad Abbach-Deutenhof mit Rang drei (2 Punkte) begnügen. Dabei hatte Michael Götzfried mit einer 71 (1 unter Par) die zweitbeste Runde des Tages abgeliefert. Insgesamt benötigten die Eschenrieder Herren bei fünf Ergebnissen zwei Schläge mehr als das zweitplatzierte Team. "Das war ein knappes Ergebnis, aber jetzt ist es umso wichtiger, dass wir in Hilzhofen gut aufspielen und es wieder ins Finale schaffen", sagte Florian Lemberger vor dem vierten Spieltag.

Das bedeutet volle Spannung für den letzten Spieltag, denn für alle vier Teams ist weiterhin alles offen. Drei Mannschaften haben acht Punkte und damit die besten Chancen, die Saison auf Platz eins abzuschließen. Dann ginge es als Gewinner der Klasse A gegen den Sieger der Gruppe B um den Bayerischen Meistertitel. Eschenried schaffte es in 2019 (2020 fiel wegen der Corona-Pandemie aus) ins Finale und unterlag dort dem Münchener GC. Auf der anderen Seite ist für alle vier Clubs in der höchsten bayerischen Liga auch noch der Abstieg möglich. Dazu müssten die Spieler aus Bad Abbach aber mindestens Platz zwei belegen. Gespielt wird am 30. Juli im Jura Golf Hilzhofen in der Oberpfalz.



Bitte achten Sie darauf, dass mit Sorgfalt und Umsicht die Lochkanten bei der Ballentnahme zu schonen sind!

Spuren in den Bunkern müssen mit den Harken gründlich beseitigt werden. Die Harken müssen bitte wieder vollständig in den Bunker zurückgelegt werden.

Reparieren Sie Pitchmarken und legen Sie Divots zurück!!!



Alte Gutscheune

In der „Alten Gutscheune“ wird ab 03.08.2021 immer Dienstags nur eine kleine Auswahl an kalten Gerichten, wie z.B. Bratensülze oder Wurstsalat sowie Snacks (z.B. Kuchen, Brezen, Müsli Riegel, Obst usw.) angeboten. Natürlich ist das Serviceteam weiterhin für Sie da und serviert Ihnen selbstverständlich beim herrlichen Blick von der Clubterrasse warme und kalte Getränke.

Dies betrifft ausschließlich das Clubrestaurant „Alte Gutscheune“ im Golfpark Gut Häusern.“

Dauerregen beendet Siegesserie der Herrenmannschaft des GC Eschenried e.V.

Nach zwei Siegen zum Auftakt der Liga wollte sich die Mannschaft auch am dritten Spieltag der Deutschen Golf Liga wieder von ihrer besten Seite präsentieren. Auf den engen Spielbahnen des GC Isarwinkel war eine vorsichtige Spielweise gefragt, da an jedem Loch viel Aus und Wasserhindernisse lauerten. Die äußeren Bedingungen waren mit knappen 30 Grad Außentemperatur eigentlich perfekt. Leider reichte es schlussendlich nur für den zweiten Platz, da St. Eurach einige gute Ergebnisse vorweisen konnte und den Spieltag gewann.

Der zweite Platz an diesem Spieltag bedeutete einen 3 Punkte Vorsprung auf die Verfolger aus St. Eurach.

Leider musste der vierte Spieltag am 18. Juli im Golf- und Landclub St. Eurach aufgrund von Nässe, die durch die einsetzenden Regenfälle entstand, abgebrochen werden. Obwohl die ersten Flights sich bereits an Loch 15 befanden, war an weiterspielen nicht zu denken. Der Dauerregen sorgte für Pfützen auf den Grüns und auch auf den Fairways war kaum noch eine trockene Stelle zu finden.

Besonders bitter war der Spielabbruch, da das Team in ausgezeichneter Verfassung war und unter optimalen Umständen den Aufstieg in die Regionalliga vorzeitig erreichen hätte können.

Dieses angestrebte Saisonziel muss nun noch etwas auf sich warten lassen. Der Spieltag wird am 8. August nachgeholt. Davor steht aber noch der reguläre 5te Spieltag im GC Wittelsbach auf dem Programm. Das Team freut sich schon auf diese Herausforderung und wird gut vorbereitet an den Start gehen.

Heißer Kampf bei der AK50

Unser AK50 Team 1 startete am dritten Spieltag als zweiter in der Gruppe mit der Hoffnung, den zweiten Platz stabilisieren zu können, musste jedoch leider in Garmisch Federn lassen. Garmisch konnte sich auf dem Heimatplatz mit nur 3 Schlägen Rückstand auf die in dieser Saison wieder sehr starken Straßbacher den zweiten Platz erkämpfen, während unser Team keinen guten Tag erwischte und auch Valley an sich vorbeiziehen lassen musste. Daraus ergibt sich eine noch nie dagewesene, spannende Situation. Straßlach ist von Platz 1 nicht mehr zu verdrängen, aber der Gruppen Zweite qualifiziert sich für das Finale um Platz 3 in der Bayerischen Meisterschaft. Nun liegen Garmisch, Valley und unser Team mit jeweils 6 Punkten gleichauf und kämpfen am letzten Spieltag um den zweiten Platz. Am 7. August um 14 Uhr startet der erste Flight zuhause in Eschenried in diesen spannenden Kampf.

„Wir hoffen sehr, dass wir am Abend was zu feiern haben und wieder ins Finale einziehen können. In den letzten Jahren waren wir immer dabei und wir werden auch dieses Jahr bis zum letzten Putt dafür kämpfen“, sagt Captain Jürgen Adrian. Dass wir bei dieser Punktekonstellation nicht nur um Platz 2, sondern auch gegen den Abstieg kämpfen, macht die Aufgabe noch spannender für uns 😊

Bei Team 2 sieht es dagegen ganz anders aus. Zwei von 3 Spieltagen konnte unser Team souverän für sich entscheiden und musste sich lediglich am zweiten Spieltag mit Rang 2 hinter Hohenpähl begnügen, die an diesem Tag ihren Heimvorteil nutzen konnten. Angeführt von Captain Bogo Vyhnalek geht es hier am 7. August in Olching darum, den 3 Punktevorsprung ins Ziel zu bekommen und sich den Gruppensieg zu holen. Damit wäre der Grundstein für den Aufstieg in die zweite Liga gelegt und der Durchmarsch durch alle Ligen ohne Unterbrechung fortgesetzt.

Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft

Erfreulicherweise haben sich zwei Jugendliche aus unserem Club zur deutschen Meisterschaft qualifiziert. Titus Adrian tritt bei der deutschen Meisterschaft der AK14 in Osnabrück an und Henry Pieloth bestreitet die deutsche Meisterschaft in der Altersklasse 18 in Hamburg. Wir wünschen den Beiden viel Erfolg!

Mitgliederversammlung am 1.8.2021

Ein schönes Spiel wünscht

Ihr *Team des Münchner Golf Eschenried*